



1^{ère} édition de BSA Mass Training Masutorēningu avec des invités internationaux マストレーニング Samedi 27 janvier 2024

1. INTRODUCTION

Budo Schools Ashita organise la **première** édition d'un **entraînement de masse avec des invités internationaux** pour les compétitrices et compétiteurs des écoles de Budo Schools Ashita et les judokas des clubs/écoles invités.

Date : Samedi 27 janvier 2024

Horaire : 08h00 à 17h00

Lieu : Collège des Morettes, Chemin en Purian 6, 1197 Prangins

2. CONDITION DE PARTICIPATION

Les catégories d'âges autorisées à participer sont indiquées au point 5

Chaque combattant doit être correctement licencié auprès de la FSJJ et l'AVJJ / l'ACGJJ

Participant ayant déjà un parcours de compétition

3. BUT

Mettre en valeur le Judo de compétition, avec un entraînement spécifique pour les futurs talents
Accueillir des invités internationaux et profiter de leur expérience.

4. INSCRIPTION

L'inscription se fait via la feuille ci-dessous, selon le délai et les conditions informées par l'organisateur

L'inscription est de CHF 25.- par participant inclus le repas de midi, à verser sous facture 30 jours avant

Pour les clubs/écoles invités, la facturation sera sur le nombre de participants inscrits, en une fois.

5. CATEGORIES D'ÂGE

Écoliers-ères B & C : années de naissance 2011, 2012, 2013, 2014 et 2015 sous accord

6. CLUBS/ÉCOLES INVITÉS

Selon la volonté de l'organisateur.

15 judokas maximum par clubs/écoles invités

Budo Schools Ashita
Chemin en Purian 6
1197 Prangins
077.535.60.02
info@budoschoolsashita.ch
www.budoschoolsashita.ch



1st edition of BSA Mass Training Masutorēningu with international guests

マストレーニング

Saturday January 27, 2024

1. INTRODUCTION

Budo Schools Ashita is organizing the first edition of mass training with international guests for competitors from Budo Schools Ashita and judokas from invited clubs/schools.

Date: Saturday January 27, 2024

Schedule: 8:00 a.m. to 5:00 p.m.

Location: Collège des Morettes, Chemin en Purian 6, 1197 Prangins

2. CONDITION OF PARTICIPATION

The age categories authorized to participate are indicated in point 5

Each fighter must be correctly licensed with the FSJJ and the AVJJ / ACGJJ

Participant who already has a competitive background

3. PURPOSE

Highlight competitive Judo, with specific training for future talents

Welcome international guests and benefit from their experience.

4. REGISTRATION

Registration is done via the sheet below, according to the deadline and conditions informed by the organizer.

Registration costs CHF 25.- per participant including lunch, to be paid by invoice 30 days before

For invited clubs/schools, invoicing will be based on the number of registered participants, at one time.

5. AGE CATEGORIES

Schoolchildren B & C: years of birth 2011, 2012, 2013, 2014 and 2015 under agreement

6. GUEST CLUBS/SCHOOLS

According to the wishes of the organizer.

15 judokas maximum per invited club/school